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Verbale n. 5 del Consiglio di Dipartimento del 22 giugno 2009 
 
Il giorno 22 giugno dell’anno 2009, alle ore 11:00, si è riunito presso la ex Sala lettura della Sezione 
di Patologia Generale di questo Dipartimento, il Consiglio del Dipartimento di Scienze Biomediche 
e Oncologia Umana, per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 
1) comunicazioni del Direttore; 
2) approvazione verbali delle sedute del Consiglio dei giorni 18/03/2009; 06/04/2009; 

05/06/2009; 
3) Pareri su bandi di co.co.co., contratti occasionali e prestazioni professionali; 
4) Approvazione del Piano Annuale delle Ricerche, anno 2009; 
5) Parere su bozza di convenzione tra la FIRC e l’Università di Bari per l’erogazione di una 

borsa di studio al Dott. Antonio Basile; 
6) Parere sullo Studio osservazionale “A multicenter study of the Clinical Benefit of 

ImmunoCAP ISAC component resolved diagnosis (CRD) in multi sensitized patients with 
respiratory symptoms” – ImmunoCAP ISAC proposto dalla ditta Phadia Srl (ref. Prof. A. 
Vacca); 

7) Accettazione contributi liberali da parte delle ditte “Novartis Farma Spa”, “Wyeth Lederle 
Spa” e “Medival Spa” (reff. Prof. A. Vacca, Prof.ssa C. Germinario e Prof. M. Colucci); 

8) Parere su richiesta di autorizzazione alla frequenza di laboratori del Dipartimento; 
9) Parere su richieste di borse di studio per attività di ricerca post-doc; 
10) Parere sulla conferma in ruolo di ricercatore per il SSD MED/09 del dott. Roberto Ria; 
11) Parere sulla conferma in ruolo di ricercatore per il SSD MED/09 del dott. Gianfranco 

Lauletta; 
12) Discarichi inventariali; 
13) Varie ed eventuali. 

Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 
PROFESSORI DI I FASCIA PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II FASCIA PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Dammacco F. X   Santoro G.   X 

Giordano D. X   Signorile G.  X   

Fumarulo R. X   Sinigaglia E.   X  

Montagna M.T. X   RICERCATORI     

Quarto M.  X   Barbuti G. X   

Perosa F. X   Boccarelli A. X   

Semeraro N. X   Caggiano G.  X   

Serio G. X   Gatti P. X   

Silvestris F. X   Lauletta G.  X  

Vacca A. X   Napoli C. X   

PROFESSORI DI  II  FASCIA    Prete M.  X   

Coluccia M. X   Racanelli V.   X  

Colucci M. X   Ria R.  X  

Curci E. X   Rossiello M.R.  X  

Germinario C.A. X   Trerotoli P.  X   

Iatta E.   X Tucci M.   X  

Lopalco P.L.  X  Vinella A.  X   

Mariggiò M.A. X   RAPPRES.    

Montemurro P.   X PERSONALE T.A. 

 

   

Ranieri G. 

 

X   Cafforio P X   
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Riccardi S.  X  Specchia A. X   

Sansonno D.   X SEGR. AMM.VO    

    De Fazio V. 

 

X   

 

Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il 
Segretario Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Direttore, alle ore 11:05, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 

1) comunicazioni del Direttore. 
- La Segreteria del Rettore ha inviato copia del Piano Pluriennale dell’Asse IV 

“Valorizzazione delle risorse naturali e culturali per l’attrattività e lo sviluppo”, del P.O. 
FESR 2007-2013; 

- Il Servizio per il riferimento tecnologico ha inviato le schede di candidatura per i progetti 
interregionali di sviluppo turistico; 

- L’Area Relazioni Internazionali ha inviato copia del bando 2009 del Programma Vigoni. 
2) approvazione verbali delle sedute del Consiglio dei giorni 18/03/2009; 06/04/2009; 

05/06/2009. 
Il Direttore ricorda al Consiglio di aver inviato, nei giorni precedenti, a mezzo mail, le bozze dei 
verbali delle sedute del Consiglio sopra menzionate. Non avendo ricevuto richieste di correzioni 
e/o integrazioni, pone in votazione i verbali sopra detti. Il Consiglio approva all’unanimità.  
3) Pareri su bandi di co.co.co., contratti occasionali e prestazioni professionali. 
Il Direttore comunica di aver ricevuto, nei giorni precedenti, alcune proposte di bandi di 
selezione. Le elenca di seguito al fine di approvarle singolarmente. 
- Proposta di un bando per un co.co.co. formulata dalla prof.ssa Germinario, della durata di 15 

mesi, per un importo di € 33.000,00, a valere sui fondi dell’OER, per “gestione dei flussi 
informativi sanitari, informatizzazione e analisi dei dati biomedici con l’utilizzo di database 
ad hoc”; la selezione, per titoli e colloquio, si rende necessaria dopo aver verificato 
l’impossibilità di affidare a personale del Dipartimento i compiti sopra detti; il Consiglio 
approva all’unanimità. 

- Proposta formulata dal prof. Dammacco di un bando, per titoli e colloquio, per l’attribuzione 
di un co.co.co. della durata di 36 mesi, per un importo complessivo di € 14.116,00, a valere 
sui fondi del progetto strategico BIOTECNOTER, finalizzato all’arruolamento di n. una 
unità di personale esperto per la consulenza sulle attività progettuali; la selezione si rende 
necessaria dopo aver verificato l’impossibilità di affidare a personale del Dipartimento i 
compiti sopra detti; il Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta formulata dal dott. Piero Gatti per un bando, per titoli e colloquio, per 
l’attribuzione di un co.co.co. della durata di dodici mesi, per un importo al netto degli oneri 
riflessi di € 15.800,00, a valere sui fondi rivenienti da un contributo ricevuto dal dott. Gatti 
dalla ditta “Bayer Spa”; oggetto della collaborazione sarà l’analisi molecolare del BCR nella 
crioglobulinemia HCV-associata; la selezione si rende necessaria dopo aver verificato 
l’impossibilità di affidare a personale del Dipartimento i compiti sopra detti; il Consiglio 
approva all’unanimità. 

- Proposta di un bando di selezione per titoli, formulata dal prof. Vacca, per l’attribuzione di 
un contratto di prestazione occasionale della durata di mesi 5, per un importo di € 5.000,00 
onnicomprensivi, a valere sui fondi della sperimentazione clinica finanziata da Novartis 
Farma Spa; l’oggetto sarà lo studio dell’attività antiangiogenica della lenalidomide nei 
pazienti con mieloma multiplo; la selezione si rende necessaria dopo aver verificato 
l’impossibilità di affidare a personale del Dipartimento i compiti sopra detti; il Consiglio 
approva all’unanimità. 

- Proposta di un bando di selezione per titoli, formulata dal prof. Colucci, per l’attribuzione di 
un contratto di prestazione occasionale della durata di mesi quattro, per un importo di € 
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5.000,00, a valere sul contributo erogato dalla ditta MEDIVAL Srl; oggetto della 
prestazione sarà l’utilizzo del tromboelastografo per lo studio della fibrinolisi. Confronto 
con i tradizionali modelli di lisi; la selezione si rende necessaria dopo aver verificato 
l’impossibilità di affidare a personale del Dipartimento i compiti sopra detti; il Consiglio 
approva all’unanimità.   

- Proposta di un bando di selezione per titoli, formulata dalla prof.ssa Germinario, per 
l’attribuzione di un co.co.co. della durata di mesi tre, per un importo al netto degli oneri 
riflessi di € 7.000,00, a valere sui fondi del progetto finanziato dall’ISS dal titolo: 
“Valutazione di esiti in interventi di protesi d’anca”; oggetto della prestazione sarà 
l’attivazione del registro regionale delle protesi d’anca con raccolta ed analisi delle cartelle 
cliniche di pazienti sottoposti ad interventi di implantologia protesica d’anca; la selezione si 
rende necessaria dopo aver verificato l’impossibilità di affidare a personale del Dipartimento 
i compiti sopra detti; il Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta di un bando di selezione per titoli, formulata dalla prof.ssa Germinario, per 
l’attribuzione di un contratto di prestazione occasionale della durata di mesi quattro, per un 
importo onnicomprensivo lordo di € 5.000,00, a valere sui fondi del progetto finanziato 
dall’ISS dal titolo: “Valutazione di esiti in interventi di protesi d’anca”; oggetto della 
prestazione sarà la raccolta ed archiviazione delle schede di implantologia protesica delle 
U.O. di Ortopedia della Regione Puglia; la selezione si rende necessaria dopo aver verificato 
l’impossibilità di affidare a personale del Dipartimento i compiti sopra detti; il Consiglio 
approva all’unanimità. 

- Proposta di un bando di selezione per titoli, formulata dalla prof.ssa Germinario, per 
l’attribuzione di n. due contratti di prestazione occasionale della durata di mesi tre cadauno, 
per un importo, per ciascuno, onnicomprensivo lordo di € 5.000,00, a valere sui fondi del 
progetto finanziato dall’ISS dal titolo: “Valutazione di esiti in interventi di protesi d’anca”; 
oggetto della prestazione sarà l’attività di data entry di schede di valutazione sullo stato di 
salute di pazienti sottoposti ad implantologia protesica d’anca con produzione di report 
finale; la selezione si rende necessaria dopo aver verificato l’impossibilità di affidare a 
personale del Dipartimento i compiti sopra detti; il Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta di un bando di selezione per titoli e colloquio, formulata dalla prof.ssa Germinario, 
per l’attribuzione di n. un co.co.co. della durata di mesi dodici mesi, per un importo al netto 
degli oneri riflessi di € 20.000,00, a valere sui fondi del progetto finanziato dall’Assessorato 
alle Politiche della Salute della Regione Puglia dal titolo: prevenzione del rischio 
cardiovascolare”. Oggetto della prestazione sarà l’attività di data entry, verifica di qualità 
dei dati inviati dai Medici di Medicina Generale della Regione Puglia; la selezione si rende 
necessaria dopo aver verificato l’impossibilità di affidare a personale del Dipartimento i 
compiti sopra detti; il Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta di un bando di selezione per titoli e colloquio, formulata dalla prof.ssa Germinario, 
per l’attribuzione di n. un co.co.co. della durata di mesi dodici mesi, per un importo al netto 
degli oneri riflessi di € 20.400,00, a valere sui fondi del progetto finanziato dall’Assessorato 
alle Politiche della Salute della Regione Puglia dal titolo: “Piano Regionale della 
Prevenzione 2005/2007. Piano Infortuni sui luoghi di Lavoro”. Oggetto della prestazione 
sarà il monitoraggio delle attività del Piano Regionale per la Prevenzione nei luoghi di 
lavoro e aggiornamento e validazione delle  informazioni del database; la selezione si rende 
necessaria dopo aver verificato l’impossibilità di affidare a personale del Dipartimento i 
compiti sopra detti; il Consiglio approva all’unanimità. 

- Proposta di un bando di selezione per titoli, formulata dalla prof.ssa Germinario, per 
l’attribuzione di n. un contratto di prestazione occasionale della durata di mesi tre, per un 
importo onnicomprensivo lordo di € 4.000,00, a valere sui fondi del progetto finanziato dall’ 
Osservatorio Epidemiologico Regione Puglia dal titolo: “Sorveglianza Epidemiologica su 
popolazioni migranti”; oggetto della prestazione sarà “Attività di supporto epidemiologico e 
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di counselling presso il Centro Accoglienza Richiedenti Asilo (C.A.R.A.)”; la selezione si 
rende necessaria dopo aver verificato l’impossibilità di affidare a personale del Dipartimento 
i compiti sopra detti; il Consiglio approva all’unanimità. 

4) Approvazione del Piano Annuale delle Ricerche, anno 2009. 
Il Direttore ricorda al Consiglio che, come ogni anno, a norma dell’art. 72 del Regolamento 
Generale di Ateneo, vi è da approvare il piano annuale delle ricerche del Dipartimento, 
documento nel quale viene riassunta l’attività scientifica dell’anno precedente e pianificata 
quella per l’anno successivo. Nei giorni precedenti il Segretario Amministrativo ha 
provveduto, mediante posta elettronica, ad inoltrare la richiesta di compilazione della 
modulistica prevista, per le parti a carico dei docenti. Le parti di competenza della segreteria 
amministrativa sono state nondimeno compilate e tutta la documentazione è stata predisposta 
in formato elettronico, così come richiesto, per la consegna all’Amministrazione Centrale. 
Dopo la discussione il Direttore, pone in votazione il piano annuale delle ricerche del 
Dipartimento. Il Consiglio approva all’unanimità. 

5) Parere su bozza di convenzione tra la FIRC e l’Università di Bari per l’erogazione di 
una borsa di studio al Dott. Antonio Basile. 

Il Direttore riferisce al Consiglio che la “Fondazione Italiana per la Ricerca sul Cancro” ha 
inviato al prof. Vacca una comunicazione relativa al cambio del sistema di gestione delle borse 
di studio che, dal 01 gennaio 2010 dovranno essere erogate a ciascun borsista dalla istituzione 
ospitante alla quale la Fondazione anticiperà i relativi fondi. 
E’ stata pertanto inviato uno schema di convenzione che, però, dovrà essere sottoscritto dal 
Legale rappresentante dell’Università che è il Magnifico Rettore. Il Direttore fa presente che nel 
nostro Dipartimento c’è un borsista che beneficia di una borsa di studio erogata dalla FIRC, il 
dott. Antonio Basile, che collabora alle ricerche condotte dal prof. Vacca. Propone, pertanto, di 
esprimere un preliminare parere da parte del nostro Dipartimento ed inviare la pratica al 
Consiglio di Amministrazione che deliberi sulla stipula della convenzione dal parte del 
Magnifico Rettore. 
Il Consiglio, all’unanimità, esprime parere favorevole alla bozza di convenzione inviata dalla 
FIRC, invitando nel contempo il Direttore ad esperire le pratiche affinché il parere e lo schema 
di convenzione vengano inviati al Consiglio di Amministrazione dell’Università per la delibera 
sulla stipula della stessa da parte del Magnifico Rettore. 
6) Parere sullo Studio osservazionale “A multicenter study of the Clinical Benefit of 

ImmunoCAP ISAC component resolved diagnosis (CRD) in multi sensitized patients 
with respiratory symptoms” – ImmunoCAP ISAC proposto dalla ditta Phadia Srl (ref. 
Prof. A. Vacca). 
Il Direttore informa il Consiglio che il prof. Vacca ha presentato richiesta di parere circa 
l’approvazione di uno studio osservazionale con la ditta PHADIA dal titolo: “a multicenter 
study of the clinical benefit of immunoCAP ISAC component resolved diagnosis (CRD) in 
multi sensitized patients with respiratory symptoms – ImmunoCAP ISAC”. Per l’esecuzione 
di detto studio, da svolgersi presso l’U.O. di Allergologia ed Immunologia Clinica diretta 
dal prof. Vacca, l’azienda si impegna a versare al Dipartimento la somma complessiva di € 
4.000,00 più IVA. Il Consiglio, approva all’unanimità.  

7) Accettazione contributi liberali da parte delle ditte “Novartis Farma Spa”, “Wyeth 
Lederle Spa” e “Medival Spa” (reff. Prof. A. Vacca, Prof.ssa C. Germinario e Prof. M. 
Colucci). 

- Il Direttore riferisce al Consiglio che la ditta MEDIVAL, Medica Valeggia Spa ha 
formalizzato l’intenzione di elargire un contributo liberale di € 5.000,00, a sostegno delle 
attività di ricerca svolte dal prof. Mario Colucci. Chiede ai presenti se abbiano richieste di 
ulteriori delucidazioni, in mancanza delle quali pone in votazione il parere sull’accettazione 
della liberalità offerta dalla ditta MEDIVAL, Medica Valeggia Spa. Il Consiglio, 
all’unanimità, esprime parere favorevole. 
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- Il Direttore riferisce al Consiglio che la ditta Wyeth Lederle Spa ha formalizzato 
l’intenzione di elargire un contributo liberale di € 4.000,00, a sostegno delle attività 
dell’Osservatorio Epidemiologico Regionale diretto dalla Prof.ssa Cinzia Germinario. 
Chiede ai presenti si abbiano richieste di ulteriori delucidazioni, in mancanza delle quali 
pone in votazione il parere sull’accettazione della liberalità offerta dalla ditta Wyeth Lederle 
Spa. Il Consiglio, all’unanimità, esprime parere favorevole. 

- La discussione riguardante il contributo liberale della ditta Novartis viene rinviata, non 
essendo ancora giunta la lettera di impegno da parte della ditta stessa. 

8) Parere su richiesta di autorizzazione alla frequenza di laboratori del Dipartimento. 
- Il Direttore informa che il Prof. Perosa ha ricevuto la richiesta di frequenza del proprio 

laboratorio, da parte della studentessa Camilla Marini, iscritta al I anno del C. di L. in 
Biotecnologie presso l’Università Bicocca di Milano, al fine di svolgere un periodo di 
tirocinio e tesi, di durata annuale. La studentessa è coperta da apposita polizza assicurativa 
da parte della propria Università. Il Direttore, pertanto, pone in votazione il parere sulla 
richiesta di autorizzazione alla frequenza del laboratorio diretto dal Prof. Perosa, formulata 
dalla studentessa Camilla Marini. Il Consiglio, nell’approvare all’unanimità, invita il Prof. 
Perosa a contattare i docente di riferimento dell’Università di Milano, in modo da farsi 
inviare una lettera di presentazione della candidata, oltre a notizie certe sulla copertura 
assicurativa obbligatoria della studentessa Marini.  

- La dott.ssa Mariangela Carbutti, laureata in Scienze Biologiche, ha formulato richiesta di 
frequenza del laboratorio diretto dalla prof.ssa Montagna. All’uopo dichiara che, in caso di 
parere favorevole, si doterà di apposita polizza assicurativa. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 

9) Parere su richieste di borse di studio per attività di ricerca post-doc. 
Il Direttore riferisce al Consiglio che la Prof.ssa Maria Teresa Montagna, coordinatrice del 
Dottorato di Ricerca in “Igiene, Sanità Pubblica e Sicurezza Alimentare” ha formalizzato la 
richiesta di n. due borse di studio per attività di ricerca post-dottorato nell’ambito dell’Area 06 – 
Scienze Mediche. I temi di ricerca saranno: 
1) Le micosi invasive da funghi filamentosi nei pazienti ad alto rischio: analisi della specificità 

e sensibilità di nuovi kits commerciali per una diagnosi precoce”; 
2) Epidemiologia e prevenzione della legionellosi: analisi molecolare dei siero gruppi 

circolanti in Puglia e strategie di sorveglianza e bonifica delle reti idriche”. 
La Prof.ssa Montagna dichiara, inoltre, che presso il Dipartimento sono a disposizione mezzi e 
fondi necessari per una corretta e completa esecuzione degli studi.  
Il Direttore chiede ai presenti se abbiano richieste di ulteriori delucidazioni, in mancanza delle 
quali pone in votazione il parere sulla richiesta di borse post-doc formulata dalla Prof.ssa Maria 
Teresa Montagna. 
10) Parere sulla conferma in ruolo di ricercatore per il SSD MED/09 del dott. Roberto Ria. 
Il Direttore informa il Consiglio che il dott. Roberto Ria ha completato il triennio necessario alla 
conferma in ruolo quale ricercatore universitario presso la Facoltà di Medicina e Chirurgia 
dell’Università degli Studi di Bari, settore scientifico disciplinare MED/09 – Medicina Interna. Il 
Consiglio è invitato ad esprimere il parere sull’attività scientifica, didattica ed assistenziale svolta 
dal collega nel triennio, ai fini della conferma. Il Direttore legge quindi la relazione su tale 
attività. Il Consiglio, unanime, esprime parere favorevole sull’attività scientifica, didattica ed 
assistenziale svolta dal dott. Roberto Ria per il triennio 2006-2009. Il Direttore esprime, a nome 
di tutto il Dipartimento, viva stima ed apprezzamento per il lavoro svolto dal dott. Ria.  
11) Parere sulla conferma in ruolo di ricercatore per il SSD MED/09 del dott. Gianfranco 

Lauletta. 
Il Direttore informa il Consiglio che il dott. Gianfranco Lauletta ha completato il triennio 
necessario alla conferma in ruolo quale ricercatore universitario presso la Facoltà di Medicina e 
Chirurgia dell’Università degli Studi di Bari, settore scientifico disciplinare MED/09 – Medicina 
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Interna. Il Consiglio è invitato ad esprimere il parere sulla attività scientifica, didattica ed 
assistenziale svolta dal collega nel triennio, ai fini della conferma. Il Direttore legge quindi la 
relazione su tale attività. Il Consiglio, unanime, esprime parere favorevole sull’attività scientifica, 
didattica ed assistenziale svolta dal dott. Gianfranco Lauletta per il triennio 2006-2009. Il 
Direttore esprime, a nome di tutto il Dipartimento, viva stima ed apprezzamento per il lavoro 
svolto dal dott. Lauletta.  
12) Discarichi inventariali. 
Il Direttore comunica che sono giunte richieste, da parte del prof. Dammacco, di discarico 
dall’inventario generale del Dipartimento di alcuni beni ormai obsoleti ed inutilizzati. Detti beni 
sono indicati in un elenco allegato al presente verbale e del quale costituiscono parte integrante. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
13) Varie ed eventuali. 
Non ve ne sono. 

Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 12:00. 
Del che viene redatto il presente verbale che sarà portato in approvazione nella prossima 
convocazione del Consiglio. 
 
Il Segretario Amministrativo    Il Direttore del Dipartimento 

f.to Dott. Vincenzo De Fazio    f.to Prof.ssa Gabriella Serio 
 


